# **ELBIBLIOTECOM**



# República del



El Perú es un país situado en el extremo occidental de América del Sur. Su nombre en quechua y en aimara es Piruw, llamado oficialmente República del Perú, colinda con el Océano Pacífico por el oeste y limita con cinco países: Ecuador y Colombia por el norte, Brasil por el este y Bolivia y Chile por el sureste. Su compleja geografía está dominada principalmente por las elevaciones de la Cordillera de los Andes y las corrientes del Pacífico, que le configuran climas y paisajes ampliamente variados, como la costa desértica, la puna de los altos Andes o la selva amazónica. El Perú constituye uno de los países con mayor biodiversidad en el mundo y de mayores recursos minerales.

# Indicación de los números

El Perú adopta legalmente la estructura del Sistema Internacional de Unidades para indicar los números, por ello separa los miles con espacio y los decimales con coma. Sin embargo, la costumbre arraigada es separar los miles con coma y los decimales con punto. En la mayoría de los demás países de América Latina se separan los miles con punto y los decimales con coma. En esta enciclopedia veremos estas distintas formas de indicar los números. Por ejemplo, un millón con diez centésimas puede aparecer escrito de las siguientes formas: 1 000 000,10

1,000,000.10

1.000.000.10

## ¿Cuánto sabes acerca del Perú?

República del Perú Nombre oficial

1.285,220 km<sup>2</sup> Superficie Nuevo sol moneda oficial

25 departamentos capitales y 155 provincias. División Administrativa

Lima

Capital

Católica Religión oficial

Español, Quechua, Aymara **Idiomas** 

30,135,875

Población (2012-INEI)

Civilización Inca Cultura originaria

# **GENERALIDADES**

El Perú está ubicado en la parte central y occidental de América del Sur y su territorio continental abarca 1,285,215.60 km². Tiene una población estimada en más de 30,000,000 de habitantes, donde la mayor parte es de origen andino en las zonas montañosas y mestizo en la costa, contando también con una considerable influencia española. En una vasta geografía, el Perú posee 28 tipos de climas y 84 de las 103 zonas ecológicas que existen en el mundo. En su territorio se distinguen tres regiones naturales orientadas longitudinalmente de norte a sur: la costa, en una franja estrecha y desértica, donde se encuentra Lima y las principales ciudades del Perú; la sierra, con extensas zonas montañosas y pueblos dispersos; y la selva, de abundante vegetación con gran variedad de flora y fauna.

La capital del Perú es la ciudad de Lima, fundada el 18 de enero de 1535 por el conquistador Francisco Pizarro. Está ubicada sobre las márgenes del río Rímac y a orillas del Pacífico. Fue llamada la "Ciudad de los Reyes" y es en la actualidad una urbe donde conviven el esplendor de su pasado con los grandes avances de este siglo, constituyéndose Lima en la sede del gobierno y de las instituciones más importantes del Perú. Desde Lima se tiene contacto con toda la extensión del Perú, un país donde conviven mitos y tradiciones a través de los tiempos, con imponentes paisajes y con restos arqueológicos de las culturas originarias, que hacen del Perú un país de gran diversidad geográfica, social y cultural.



Uno de los múltiples paisajes del Perú, el Valle Sagrado de los Incas